



L'Association Française de Pédiatrie Ambulatoire (AFPA) lance [www.mpedia.fr](http://www.mpedia.fr), un site dédié à la santé et au bien-être des enfants de 0 à 6 ans dans un premier temps

, et étendu jusqu'aux adolescents par la suite. Sa signature "les belles histoires s'accompagnent tous les jours" donne le ton.

Conçu avec le soutien de l'Institut National de Prévention et d'Éducation pour la Santé (INPES), du Régime social des indépendants (RSI) et de la PMI de Paris, mpedia.fr est destiné à accompagner, guider et informer au quotidien les parents et futurs parents. Il fournit une information fiable et à la portée de tous, rédigée par plus de 100 spécialistes de la santé et du soin de l'enfant et validée par un comité scientifique pédiatrique.

À travers des articles, des photos, des vidéos, un espace "posez vos questions aux pédiatres"... les parents trouvent des réponses à leurs interrogations, dans la continuité des consultations médicales de leurs enfants.